
學生會主席 5A林熙媛 

我是本年度學生會 Solace 主席 5A 林熙媛，很榮幸今天可以在這裡與大家

分享一些關於成為學生領袖的經歷和感想。 

記得在中四下學期 5月，當時還在上網課，在一次週會中，看見了負責老

師宣傳有關學生會選舉週的內容，因為疫情的關係，我們上了很長一段時間的網

課，有很多活動亦取消了，就是在這個時候，我決定組莊、成為學生會之中的一

員，希望可以在我的中學生涯中，留下一份熱血的青春回憶。 

有了這個決定後，我立刻詢問我的好朋友，在得知她也有意成為學生會成

員時，我也很開心，然後我們就一起尋找莊員，希望能夠成功組成一支莊。在組

莊的過程中，我們並不是很順利，屢受拒絕，眼看截止日期就到，我們仍未尋找

到合適的人選。在這個過程中，我也曾一度想放棄，但看到我們當時的莊員也都

一直很努力的尋找，我當然不能因為這些小事而退縮。很幸運，我們成功在限期

前組成一支莊。 

而在活動方面，不久前我們剛籌辦了聖誕聯歡會。為了成功籌辦一場聖誕

聯歡會，我們提前幾個星期準備，選擇主題、購買物資、佈置禮堂等，希望能給

同學製造出一個美好的回憶。當然，在過程中我們也會有爭吵，不過冷靜下來後，

我們亦通過溝通解決了問題。 

一個團隊之中，大家各有特性，性格也都各有不同，需要通過不斷的磨合

和溝通，才能做到團結一心的效果。在擔任這個職位後，我學到了很多，例如如

何更好地化解矛盾、與人溝通，亦學到了很多事情與預期效果不一時，應如何應

變、怎樣解決。 

在這裡也很感謝我的一眾幹事們，很感謝他們願意付出時間和心血成為學



生會中的一員以及與一群志同道合的朋友一起做學生會，可以一起為同學、為學

校服務，並在當中一起成長，相信是我中學生涯中最難忘的回憶。 

 


